
Die SPD-Fraktion bittet um Klarstellung der Verwaltung, ob die Ausbauplanung der 

Klosterstraße weiterhin eine Ampelanlage an der Ecke Glockengasse/Klosterstraße 
beinhaltet. Aufgrund der beiden Seniorenheime könnte eine Gefahr für die 

Bewohner bestehen, wenn die Ampelanlage wegfällt. 

 

Die Verwaltung erläutert, dass heute nur der Beschluss zur Ausgestaltung der 

Glockengasse gefasst wird. Im nächsten Schritt werden im Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Umwelt die Planungen zur Ausgestaltung der Klosterstraße 
vom Niedertorkreisel bis zum Marktplatz und als letzter Bauabschnitt vom 

Marktplatz bis zum Obertorkreisel vorgestellt und beraten. 

 

Das Planungsbüro wird jeweils Alternativvarianten vorstellen, die dann im 

zuständigen Ausschuss vorberaten und im Rat beschlossen werden. Bei der Planung 
des Kreuzungsbereiches werden die beiden Seniorenhäuser sowie die 

Kindertageseinrichtung „Zur Glocke“ entsprechend berücksichtigt. 

 


